

Pressemitteilung

Der Kreisverband Konstanz von BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, die Grüne Kreistagsfraktion, die Grüne Jugend Konstanz, die FGL Fraktion Konstanz und die FGL Konstanz unterstützen die Demonstrationen gegen die "Querdenker*innen".

Regierungshandeln ist selbstverständlich stets kritisch zu hinterfragen. Maßnahmen müssen stetig überprüft und dürfen nicht zum Selbstzweck werden. Die gegenwärtigen Einschränkungen aufgrund der Corona-Maßnahmen beruhen auf wissenschaftlichen Erkenntnissen und dienen dem Schutz der gesamten Bevölkerung. Gesundheitsschutzmaßnahmen, wie das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes, sind sinnvoll, erforderlich und stellen keine unzumutbare Belastung dar. Unsere Freiheit ist nicht durch die Corona-Maßnahmen, sondern durch Kampagnen gefährdet, die unser Grundgesetz in Frage stellen und unsere Gesundheit bedrohen. Genau in diese Kategorie fallen das gemeinsame Demonstrieren mit Rechtsextremen, die bewusste Duldung sowie Verbreitung von Verschwörungstheorien, besser -mythen, sowie die Maskenverweigerung vieler "Querdenker"-Demonstrant*innen.

Am Tag der deutschen Einheit wollen wir ein Zeichen setzen, für eine starke, wehrhafte Demokratie, die sich dem Rechtsextremismus und Verschwörungsmaythen entgegenstellt.

BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN - Kreisverband Konstanz

BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN - Kreistagsfraktion Konstanz

FREIE GRÜNE LISTE - Fraktion Konstanz

FREIE GRÜNE LISTE - Konstanz

Grüne Jugend Kreis Konstanz

